



# ALCALDÍA DE SAN CRISTÓBAL

## GESTIÓN 2024 - 2028

MAYO 2024



Hoy hemos dado un importante paso hacia una ciudad más limpia y ordenada. Nuestro equipo ha trabajado arduamente para retirar todos los afiches de propaganda política de nuestras calles y espacios públicos. Con esta acción, cumplimos nuestro compromiso de mantener a San Cristóbal libre de contaminación visual, creando un entorno más agradable para todos. ¿Juntos hacemos de San Cristóbal un lugar mejor?



Hoy, el alcalde Nelson De La Rosa se reunió con los organismos de socorro para coordinar acciones ante la alerta amarilla en San Cristóbal, emitida por el COE. En la reunión participaron: José Luis Cabrera, director de la Defensa Civil; Coronel Eusebio Pékalo, director de los Bomberos; José Ceballos, encargado de Operaciones de la Defensa Civil; Pablo Domínguez, director de Salud Ambiental; Coronel Alejandro Noya, encargado de la Policía Municipal; Oscar Medina de Foyar, I. a. S. A., director de Obras Públicas Municipales. Se acordaron medidas preventivas, incluyendo la habilitación de centros de acogida en el Centro Comunal del sector El Mosca y en la sede de la Defensa Civil. Recomendamos a la población mantenerse alerta y seguir las indicaciones de los organismos de socorro.



El alcalde Nelson de la Rosa encabezó una reunión junto a funcionarios del Ministerio de Obras Públicas para dar seguimiento al programa "Mi Autopista Limpia". Durante el encuentro, se destacó el firme compromiso de nuestra alcaldía para garantizar la limpieza y el mantenimiento óptimo de la Autopista a través de diversos afiches informativos y el fortalecimiento de la seguridad municipal. La reunión contó con la participación del ingeniero Luis Corrales, viceministro de Mantenimiento Vial del MOPC; Nelson Nariño y otros distinguidos funcionarios del Ministerio de Obras Públicas, así como diversas autoridades locales involucradas en este importante proyecto.



Seguimos con determinación en nuestro labor de eliminar los vertederos improvisados. Esta vez, nos enfocamos en el sector de Casaña. Nuestro compromiso con la limpieza de la ciudad no se detiene, para que tengamos la ciudad que todos merecemos. #



«San Cristóbal avanza hacia un futuro sostenible»  
Hoy, nuestro alcalde, Nelson de la Rosa y Rod Chiti de la ONU-Habitat firmaron la Carta de Intención, convirtiendo a nuestra ciudad en el primer territorio dominicano en unirse a la Iniciativa Global de Ciudades ONU de la ONU-Habitat. Este acuerdo nos ayudará a acelerar el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.  
«Juntos construimos un mejor mañana para todos!»